

## **Der Schulelternbeirat wünscht allen einen guten Start ins Schuljahr 2022/2023**

Das neue Schuljahr steht ganz im Zeichen der Initiative „Schule der Zukunft“. Die RS+ Lahnstein hat sich im letzten Schuljahr erfolgreich als eine von insgesamt 45 Schulen für die Initiative des Landes Rheinland-Pfalz beworben. Vorausgegangen war ein intensives Befassen der Schulgremien mit dem Thema, viele Gespräche, Sitzungen und schließlich der Beschluss für die Bewerbung. Wir freuen uns, dass die Schulleitung der RS+ Lahnstein mit den veränderten Bedingungen und Herausforderungen der jetzigen Zeit Schritt halten möchte und zusammen mit den Lehrkräften, der Schülervvertretung und uns diesen Schritt wagt.

Jede Schule kann für sich überlegen und entscheiden, wie ihre „Schule der Zukunft“ aussehen soll und welche Projekte z. B. zur Schule passend und nachhaltig sind. Auf der Gesamtlehrerkonferenz wurden schon viele Ideen vorgestellt und wir sind gespannt, was sich daraus entwickeln wird. Die Energie und das Engagement, welche die Lehrkräfte zeigen, hat uns sehr beeindruckt und ist nicht selbstverständlich.

Die Schüler/innen sollen motiviert werden, sich persönlich weiterentwickeln und der Unterricht über eine reine Wissensvermittlung hinausgehen. Kompetenzen zu erlangen, wie z. B. Teamfähigkeit, Leistungsbereitschaft, Kreativität, Toleranz, Selbstvertrauen usw. spielen dabei eine wichtige Rolle.

Wir unterstützen die Schule deshalb gerne in ihrem Vorhaben und bringen uns aktiv in den längerfristigen Prozess ein.

Der Schulelternbeirat ist bei Fragen und Anregungen jederzeit über die Mailadresse

[seb.rs-lahnstein@web.de](mailto:seb.rs-lahnstein@web.de) erreichbar.

Viele Grüße im Namen des SEB

Nina Jennewein

Schulelternsprecherin